

Annnonce des libéraux sur les chèques et la TPS :

Acheter des votes, ça ne marchera pas !

Abitibi-Témiscamingue et Nord-du-Québec, le 26 novembre 2024 – Les députés d'Abitibi-Baie-James-Nunavik-Eeyou, Sylvie Bérubé, et d'Abitibi-Témiscamingue, Sébastien Lemire, ont commenté l'intention des libéraux d'accorder un congé de TPS à tous les Canadiens sur certains produits et de distribuer des chèques de 250\$ à plus de 18 millions de travailleurs canadiens, et demandé des modifications avant de pouvoir même envisager la mesure.

« On n'est pas contre l'amélioration du pouvoir d'achat des personnes de l'Abitibi-Témiscamingue et des Québécois : on n'arrête pas de le demander! Mais le procédé est grossier, dénoncent Sébastien Lemire et Sylvie Bérubé. À quelques mois d'une élection, une distribution aussi énorme d'argent à un nombre aussi élevé de gens, c'est électoral, seulement électoral. Et en agissant ainsi, Justin Trudeau laisse lamentablement tomber les gens qui ont davantage besoin d'aide, les retraités, les étudiants, les bénéficiaires de la sécurité du revenu, au profit de certains des plus riches de la société canadienne. »

« Les mesures de Justin Trudeau, comme le congé de TPS et le chèque unique de 250\$, sont des solutions temporaires qui ne répondent pas aux besoins réels des familles en difficulté, confrontées à une crise financière de plus en plus oppressante. Le gouvernement prend des actions lorsqu'il s'inquiète de son pouvoir, en prévision d'une future campagne électorale pour un gouvernement en perdition ! », a pour sa part soutenu Sylvie Bérubé.

Le Bloc Québécois exige encore l'adoption du projet de loi C-319 pour mettre fin à la discrimination contre les retraités de 65 à 74 ans qui reçoivent 10% de moins que ceux de 75 ans et plus en vertu du programme de Pension de sécurité de la vieillesse. « Le gouvernement a prétendu que cette mesure, appuyée par 79% des Canadiens et Québécois et qui aiderait les quatre millions de retraités les plus vulnérables, allait coûter trop cher, ont expliqué les deux députés. Pourtant, alors que notre proposition coûterait environ trois milliards de dollars cette année, la distribution des libéraux coûtera 6,3 milliards de dollars, soit plus du double! »

Sébastien Lemire souligne aussi l'incohérence des libéraux. « Jean-Yves Duclos a répété que notre loi allait donner de l'argent à des gens qui n'en ont pas besoin. Pourtant, eux donnent un congé de taxes qui bénéficiera aussi aux millionnaires, et un chèque à des gens dont le revenu imposable sera de 150 000\$! Il est inexplicable que le NPD soutienne une mesure dont l'essentiel sera réservé aux plus riches! »

Les députés de la région ajoutent qu'on a dit que le Parlement étant bloqué, donc on ne peut pas avancer. Pourtant, avec l'appui du NPD, les libéraux parlent de débloquent le Parlement pour une journée ou deux, et de laisser ensuite les conservateurs reprendre leur blocus avec des questions de privilèges. « C'est la preuve que non seulement on peut régler C-319, affirme-t-il, mais aussi que la paralysie du Parlement, ça fait aussi l'affaire des libéraux », a conclu Sylvie Bérubé.

– 30 –

Source :

Mélanie Matte
Adjointe et conseillère aux communications
Bureau de Sylvie Bérubé, députée d'Abitibi-Baie-James-Nunavik-Eeyou
melanie.matte.301@parl.gc.ca
819-856-0740

Jean-François Vachon
Adjoint aux communications,
Bureau de Sébastien Lemire, député d'Abitibi-Témiscamingue
Jean-Francois.Vachon.302@parl.gc.ca
819-279-1060